

Info 19/2011 vom 26.April

Alle die am Samstag das Spiel gegen Hirnsdorf gesehen haben werden sie kennen. Die Karin Barth aus Vorau. Sie hat die Hauptverantwortung für die Kantine übernommen. Unterstützt wird die von der Schneeflock (Poin) Ingrid. Das wir jemanden für die Kantine suchen wurde 2x in der Gemeindezeitung bekannt gegeben. Es wurden auch Gespräche mit einigen Miesenbachern geführt. Die Ingrid hat uns die Karin vorgeschlagen. Danke euch beiden dass ihr dies übernommen habt.

Ein großes Dankeschön an die Paungers die diese Aufgabe über 10 Jahre zur besten Zufriedenheit erledigt haben. Der Erwin und die Waltraud haben im Laufe der Jahre fast die ganze Verwandtschaft eingesetzt. Bis vor 2 Jahren wurden die Getränke beim Karl Paunger eingekühlt und während des Spiels zum Platz gebracht. Auch dir Karl ein Danke für diese Unterstützung. Im alten Sporthaus haben wir für die Kühlung keinen Platz gehabt. Die Kantine war ein kleiner Raum. Ohne Heizung und spärlich eingerichtet. Danke auch allen die der Waltraud geholfen haben.

Und eine war immer da. Sie hat mit unseren Mannschaften so manchen großen Sieg mitgefeiert. Und auch nach Niederlagen gabs immer ein kühles Kummerbier. War sicher oft nervig wenn der „letzte Rest“ einfach nicht heim wollte.

Danke!



Mit sportlichen Grüßen

Karl Maderbacher

www.ufc.miesenbach.at.nr

ufc.miesenbach@aon.at

